

Der Ausschluss der Kostenerstattung aus verfassungs- und unionsrechtlicher Sicht



**Der Ausschluss der Kostenerstattung
im arbeitsgerichtlichen Urteilsverfahren**
Eine Untersuchung zur Vereinbarkeit von § 12a Abs. 1
S. 1 ArbGG mit Verfassungs- und Unionsrecht
Von RA Dr. Marc Becker
2024, 304 S., brosch., 99,- €
ISBN 978-3-7560-1628-0
(Arbeitsrechtliche Schriften, Bd. 7)
www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1628-0

Der Ausschluss der Kostenerstattung ist eine der zentralen Regelungen des Arbeitsgerichtsverfahrens. In Abweichung zum allgemeinen Prinzip der Kostenerstattung im Obsiegenfall trifft § 12a ArbGG eine Sonderregelung für die Parteien des erstinstanzlichen arbeitsgerichtlichen Urteilsverfahrens. Seit jeher wird dies mit dem Ziel der „Verbilli-

gung“ des Rechtsstreites begründet. Neben der umfassenden Darlegung der historischen Entwicklung der Vorschrift wird in dem Werk den Fragen nachgegangen, welche Auswirkungen die Regelung in arbeitsgerichtlichen Streitigkeiten haben kann und ob die Regelung (noch) mit verfassungs- und unionsrechtlichen Vorgaben vereinbar ist.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Nomos

The American Rule of Costs from a Constitutional and EU Law Perspective



Der Ausschluss der Kostenerstattung im arbeitsgerichtlichen Urteilsverfahren

Eine Untersuchung zur Vereinbarkeit von § 12a Abs. 1
S. 1 ArbGG mit Verfassungs- und Unionsrecht

By RA Dr. Marc Becker

2024, 304 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-7560-1628-0

(Arbeitsrechtliche Schriften, vol. 7)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1628-0

The exclusion of the reimbursement of costs is one of the central provisions of labour court proceedings. In deviation from the general principle of reimbursement of costs in the event of victory, Section 12a ArbGG makes a special provision for the parties to the first-instance labour court judgement proceedings. This has always been justified with the aim of

“cheapening” the legal dispute. In addition to a comprehensive description of the historical development of the provision, the work examines the questions of what effects the provision can have in labour court disputes and whether the provision is (still) compatible with constitutional and EU law requirements.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary